

Científicas en la industria se reúnen para compartir experiencias

El pasado martes, Ciencia 2030 UC realizó el Primer Encuentro de Científicas en la Industria, cita que tuvo lugar en el campus San Joaquín de la Universidad Católica y que reunió a destacadas doctoras en ciencias que han llevado sus carreras STEM más allá del ámbito académico.

El encuentro tuvo como objetivo promover la diversidad y fortalecer las redes profesionales, presentando historias inspiradoras de mujeres que han abierto caminos en distintos sectores. En ese contexto, las expertas Ángela Ganz (Enel Chile), Fernanda Ely (Maltexco) y Bernardita Araya (CMPC Ventures) fueron las encargadas de visibilizar cómo su trabajo ha transformado la industria desde sus respectivas disciplinas.

María Isabel Rebeco, coordinadora de Ciencia 2030 UC, destacó que fue una jornada de "gran relevancia".



El encuentro se realizó en el campus San Joaquín de la U. Católica.

CIENCIA 2030 UC